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Aos vinte e nove  dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às oito horas,
reuniram -se nas dependências da Agência  do Trabalhador os membros do
Conselho Municipal do Trabalho, atendendo a convocação do ofício Circular
quatro do ano de dois mil e dezoito, para tratar sobre: Andamento da Agência
1º  Semestre  2018;  Dia  “D”  da  Pessoa  com deficiência;  Programa  Jovem
Aprendiz  Cooperativo  C.Vale  e  Assuntos  gerais.   Primeiramente  Lori
Fehmberger Frehlich,   presidente  deu boas vindas e  passou a  palavra para
Regina  Stefanello  que  fez  uma  explanação  dos  assuntos  da  pauta,
primeiramente foram apresentados dados da agência no primeiro semestre do
corrente ano sendo na intermediação de mão de obra, ou seja encaminhamento
do trabalhador no mercado de trabalho, inscritos setecentos e trinta e quatro
pessoas, aberta oitocentos e treze vagas, encaminhados quatro mil trezentos e
quarenta e quatro trabalhadores e um mil e quinze trabalhadores colocados no
mercado de trabalho, através de um mil e quinze colocações o montante de
quatro milhões, quinhentos e cinquenta e dois mil e trezentos e dezoito reais
para o município, foi colocado faixa salarial por admitidos primeiro semestre
deste ano até meio salário setenta e nove pessoas, de meio salário a um cento e
setenta  e  oito  pessoas,  de  um a  um salário  e  meio  um mil  quinhentos  e
sessenta e três pessoas, de um salário e meio a dois setecentos e vinte pessoas,
de dois salários a três cento e quarenta e oito pessoas, de três a quatro pessoas
quarenta e duas pessoas, de quatro salários a cinco salários quinze pessoas, de
cinco salários a sete dezessete pessoas, de sete salários a dez quatro pessoas e
de  dez  a  quinze  salários  três  pessoas.  No jovem aprendiz  da  Cooperativa
C.vale  de  quatorze  a  vinte  e  quatro  anos  incompletos  tivemos  duzentos  e
sessenta e cinco inscritos, foi aberta cinquenta vagas e contratados sessenta e
três  jovens,  foi  aberto  um  novo  jovem  aprendiz  na  área  da  indústria  de
dezesseis a vinte e quatro anos incompletos foram inscritos cinquenta e sete
jovens, aberta trinta e sete vagas e contratados trinta e sete jovens.Quanto ao
empregador  web  foram  validadas  quarenta  e  três  procurações  e  cinco
requerimentos,  no  primeiro  semestre  foram  confeccionadas  quinhentos  e
noventa  e  duas  carteiras  de  trabalho,  quanto  ao  seguro  desemprego  foi
requerido setecentos e noventa e seis, habilitados setecentos e trinta e cinco e
seiscentos e vinte e oito trabalhadores beneficiados, gerando para o município



um total de dois milhão, trezentos e sessenta e seis mil, quatrocentos e vinte e
quatro reais. O banco do empreendedor foi enviado e aprovado quatro projetos
num montante de trinta e oito mil, novecentos e dois reais e sessenta e seis
centavos junto a Fomento Paraná. No Programa de apoio a inclusão da pessoa
com deficiência no mercado de trabalho foi aberta uma vaga, nenhum inscrito
encaminhados  doze  pessoas  e  colocado  um  no  mercado  de  trabalho.  No
programa adolescente aprendiz foi aberto vinte e uma vagas encaminhados
noventa e quatro pessoas e contratados vinte um adolescente. No ranking de
janeiro a junho de desempenho a agência de Palotina ocupa o quinto lugar,
perdendo somente para Alto Piquiri, Matelândia, Roncador e Tibagi. Foram
realizados dez mil quinhentos e seis atendimentos, cadastrados setecentos e
cinquenta  e  seis  trabalhadores,  requerido  seguro  desemprego  setecentos  e
noventa  e  seis  trabalhadores,  encaminhados  e  verificado  oportunidade  de
trabalho a dez mil quinhentos e quarenta e um trabalhadores e encaminhados
mercado de trabalho quatro mil, trezentos e setenta e dois trabalhadores. Foi
colocado a participação dos colaboradores da agência em outras atividades, as
reuniões do Conselho Municipal do Trabalho até junho do corrente ano e as
entrevistas e rescisões realizadas na agência, sendo doze empresas, vinte uma
vagas e trezentos e sessenta e duas pessoas entrevistadas. Seguindo a pauta
reunião foi falado do dia “D” nas agências e por causa do ano eleitoral da
parte do estado não terá nenhuma programação específica, sempre é realizado
no  mês  de  setembro  e  a  ideia  é  promover  a  inserção  dessa  parcela  da
população no mercado de trabalho com ações espalhadas em todo o país, foi
colocado em discussão o conselho municipal achou melhor ver com outras
agências  e  depois  decidir,  representante  da  Acipa  o  conselheiro  Leandro
Belarmino  ficou  de  ver  com  a  entidade  também.  Foi  apresentado  que  o
Programa  Jovem  Aprendiz  Cooperativo  C.Vale  abriu  cento  e  cinco  vagas
agência, sendo sessenta vagas para jovens entre quatorze a dezessete anos e
quarenta  e  cinco  vagas  para  jovens  entre  dezoito  a  vinte  e  quatro  anos
incompletos  na  área  da  indústria,  até  agora  foram feitas  mais  de  cento  e
sessenta inscrições com maior inscrição na faixa etária de quatorze a dezessete
anos, faltando maior número de  candidatos para a idade de dezoito anos a
vinte e quatro anos incompletos, foi solicitado divulgação pois a inscrição irá
até  final  do  mês.   O  Conselheiro  Leandro  Belarmino  solicitou  se  há
possibilidade de ver os dados onde são atendidos os trabalhadores que veem
fora do nosso município e disse que a associação comercial de Palotina tem
uma preocupação quanto a isso, pois os outros escritórios não atendem seus
munícipes, preocupação falada no conselho pois há uma demanda quanto a
isso,  já foi  reclamado com a regional  de Cascavel  e Curitiba.  O secretário
municipal  Darcy  Gris  enviou  ofício  número  duzentos  e  vinte  e  quatro,



substituindo Renata  Bortolozzo por  José  Maria  da  Silva  como suplente,  o
mesmos justificaram ausência reunião por estarem em Curitiba – Pr.   Regina
expôs que a tarde irá para Cascavel com a presidente conselho municipal do
trabalho  e  o  colaborador  Jerry  Lucas  Krieger  onde  participarão  de  uma
reunião com o secretário  do Trabalho e Relações com a Comunidade Paulo
Rossi  às  quinze  horas.  Os  conselheiros  Felipe  Zago  e  Claudio  Rzatki
justificaram ausência. A presidente do conselho agradeceu presença de todos.
E  Regina  Aparecida  Ticianeli  Stefanello   secretária  executiva,  lavrou  a
presente ata que após lida foi aprovada.  As assinaturas foram colhidas em
livro próprio de assinatura.
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